

**RADICAL**

Uruguay

**book de artista - 09/2018**

# RADICAL

Uruguay > música > [hardcore](#) / [crossover](#) / [punk](#) / [grindcore](#) / [deathgrind](#) / [rock](#) / [metal](#) /

Martín Nuñez (voz) - Gabriel Brikman (guitarra) - Joel Carballo (bajo) - Gastón Lorenzo (batería)

## Breve bio:

Formados en el 2005, Radical fue la primera banda de metal en ganar 2 Premios Graffiti en la categoría Mejor álbum de Heavy Metal en el 2006 por su trabajo Radio y en el 2007 por Perfecto Infierno.

En el año 2014 son la primera banda del género en participar del ciclo Autores en Vivo, el cual dejan un especial que sigue en rotación en la tv del Uruguay y editan en CD el audio de ese especial.

Realizaron giras por Argentina, Brasil y Chile, siendo pioneros de una ruta que ha sido seguida por bandas como Bestia Zen y Black Smoke.

Radical ha compartido escenario con una gran cantidad de bandas locales e internacionales como Sepultura (Br), Destruction (Ger), GBH (UK), Rata Blanca (Arg) y participado de festivales en Buenos Aires, Sao Paulo y Valdivia (Marea Rock).

El 1 de octubre del 2022, RADICAL presentó su nuevo line up en vivo, con un sonido más fresco, brutal y violento e inmediatamente comenzó la grabación de su nuevo trabajo homónimo "RADICAL". Un disco que representa el regreso, de la forma más cruda, furiosa y a la vez, la más auténtica de la banda.

"Este álbum nos define a todo nivel. En las canciones que

[Contacta](#)  
[01Records por](#)  
[Radical](#)

elegimos, sus textos, como lo tocamos, en el sonido logrado y hasta lo que transmite el arte. Todo esto logra sintetizar a la perfección esa mezcla de estilos, influencias que es Radical y el concepto de lo que es la banda. Hacer este álbum nos permitió vernos en un espejo que honra lo que ha sido la carrera pero que nos permite proyectarnos de cara al futuro. Eso es este disco.. Eso es “RADICAL”, en todo los sentidos”, afirma Gabriel Brikman, fundador, guitarrista y productor.

“RADICAL” es un viaje muy intenso a través de 10 canciones que logran dejar al descubierto esa forma “transgénero” de vivir el rock en su estado más puro y crudo que tiene la banda. Canciones como “Pensar Es Terror”, “Crisis” o “Hacelo Vos” reflejan lo extremo y violento que se combina con el gen rockandroller de “Detona” o “Mucha Mierda” o el lado más punk hardcore de “Corro” o “Sin Control”. Mención aparte para la versión del tema homónimo de la banda, que logra una relectura más oscura y violenta pero con un profundo respeto y fidelidad al concepto y mensaje de la banda.

“RADICAL” fue grabado en Uruguay y mezclado en Blackflag Studio, Iquique, Chile, cuenta con la producción artística de Gabriel Brikman y la producción ejecutiva a cargo de la agencia Pentagram UY/AR.

Facebook: [/radicalcore](#) Instagram: [@radicalcore](#)

## **RADICAL**

**01Records / Pentagram UY ofrece RADICAL para:**

. La disponibilidad del artista es a coordinar agenda del artista.